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Résumé :

La chanson populaire Algérienne est une forme d’expression comme
toutes les autres. Et généralement le chanteur est toujours influencé par son
environnement culturel et social auquel il s’adapte socialement, culturellement
et spirituellement. Cela devient donc pour lui un champ d’inspiration, avec tout
ce qu’il y a d’éléments qui lui constutuent une réserve lexicale qui lui a bien
servi dans ses productions. Ainsi, notre chanteur Khelifi Ahmed a réussi de se

faire un style propre a lui, dans la chanson bédouines algérienne.

Mots clés : le Sahara, la chanson, le Chaabi, I’environnement, le style.

Summary :

It is inevitable to say that the Algerian popular song is regarded as one of
many ways of expression. The artist is always influenced by the environment he
lives in, and also integrated socially, spiritually and artistically. So, this kind of
song has inspired him with its elements that formulated his lexical background
and, thereby, he used it in his innovative work. Perhaps, from this point “Khelifi
Ahmed” had made his own style of Sahara song.

Key words: Sahara (desert), song, popular, environment, style.
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